

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas tentang peningkatan hasil belajar siswa melalui metode *everyone is a teacher here* pada pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam materi pokok Dakwah Nabi Muhammad SAW di kelas IV MI Darus Sa'adah Tlogosari Kulon Semarang, dapat diambil kesimpulan bahwa penerapan model pembelajaran *everyone is a teacher here* terbukti dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik kelas IV MI Darus Sa'adah Tlogosari Kulon Semarang.

B. Saran

Dari uraian tersebut di atas, penulis mencoba memberikan saran-saran dengan maksud proses pembelajaran SKI dengan metode *everyone is a teacher here* yang diterapkan dapat meningkatkan kualitas pendidikan.

1. Kepada guru

Untuk meningkatkan hasil belajar peserta didik hendaknya menggunakan penerapan metode *everyone is a teacher here* dalam penyampaian materi yang berupa proses atau bahan ajar yang berupa kemampuan kognitif.

2. Kepala sekolah dan pengurus yayasan

- a. Untuk semakin lancarnya proses belajar mengajar, maka hendaknya lebih dilengkapi sarana dan prasarana yang sekiranya bisa menunjang keberhasilan metode yang digunakan.

- b. Begitu juga dalam hal perpustakaan, hendaknya buku-buku yang ada lebih dilengkapi dengan menambah buku-buku yang bersifat keagamaan. Dengan tujuan diharapkan anak dapat bertambah pengetahuannya.

3. Kepada Siswa

Siswa harus terus meningkatkan hasil belajarnya agar mendapatkan hasil yang baik dalam proses pembelajaran yang dilakukan dan berusaha membiasakan gemar membaca dalam kehidupan sehari-hari.

4. Kepada Orang Tua

Orang tua harus mendukung program belajar yang di desain sekolah dengan membantu peserta didik dalam mencapai hasil yang lebih baik serta memantau kegiatan anak di rumah.

C. Penutup

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan kesehatan, rahmat dan hidayah-Nya kepada peneliti, tak lupa kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW yang telah membawa kita dari jalan kegelapan menuju jalan yang terang benderang sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan baik. Meskipun penulisan skripsi ini jauh dari kesempurnaan yang ada, maka dengan kerendahan hati dan dengan usaha yang semaksimal mungkin penulis telah berusaha menulis tugas akhir ini dengan sebaik-baiknya dengan penuh tanggung jawab dan harapan semoga apa yang disajikan oleh penulis dapat bermanfaat bagi kita semua dan khususnya para pembaca.

Kemudian kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Demikianlah penelitian skripsi yang dapat penulis susun, apabila masih terdapat kesalahan dan kekurangan dalam pembuatan skripsi ini semata-mata karena keterbatasan pengetahuan penulis dan kelebihan serta kebenaran yang ada itu semua karena ridho Allah.